



Les sources introduites rapportent que l'ex ministre, désormais libre de ses mouvements, a embarqué ce jour à bord d'un vol en destination de l'hexagone.

Une page s'est tournée et la nouvelle s'est ouverte. Basile Atangana Kouna peut refaire tranquillement sa vie.

L'ex membre du gouvernement a embarqué à bord d'un vol en destination de France, renseignent les sources crédibles.

Les clichés qui ont fuité sur les réseaux sociaux ce jour, présentent l'ancien pensionnaire de Kondengui, à l'aéroport, vraisemblablement celui de Yaoundé Nsimalen, remplissant quelques dernières formalités avant le départ.

Rappelons que c'est la Présidence de la République qui a autorisé l'arrêt des poursuites contre l'ancien ministre de l'Eau et de, l'Energie, incarcéré depuis mars 2018 à la prison centrale de Kondengui dans le cadre de l'opération Épervier. .

Après donc quatre années de détention à la prison centrale de Yaoundé - Kondengui, Basile Atangana Kouna a été remis en liberté au terme du délibéré de l'affaire qui l'opposait au Ministère public.

Désormais libre de ses mouvements, l'ancien homme fort de la Camwater peut tourner en villégiature à travers le monde, question d'oublier le chapitre sombre sur sa vie carcérale.